
Retour sur les remarques faîtes par les organisations syndicales lors de la 

réunion Maire-Président du 15 octobre 2019. 

Lors du dernier Comité Technique commun, Monsieur Theuret a fait remarquer 

à la CGT que son intervention portait sur des revendications nationales, voire 

politiques, et qu’il ne souhaitait pas les commenter. 

Le 15 octobre dernier, la Maire de Rennes et le Président de Rennes Métropole 

ont reçu les organisations syndicales, avec, il est vrai, deux propositions de 

sujets abordés : le RifSeep et la prévoyance. 

Nous avons lu avec attention le compte rendu de cette rencontre rédigé par 

notre camarde de l’UGICT qui nous représentait ainsi que le retour proposé 

pour information au Comité Technique commun de ce jour. 

Sans vouloir minimiser les points évoqués lors de cette rencontre, nous avions 

imaginé un débat beaucoup plus politique en raison de la période électorale 

dans laquelle nous sommes entrés.  

Un débat autour d’orientations pour Rennes et Rennes Métropole demain 

impactant la vie des agents de nos collectivités. 

Pourquoi ne pas avoir débattu sur l’après Plaine de Baud et le déménagement 

des ateliers municipaux, du dépôt de bus du STAR, de la cantine, de 

l’agrandissement de la cuisine centrale en lien avec les créations de nouvelles 

cantines, la fermeture possible de la cantine adulte de Vasselot, les problèmes 

de mobilité dans Rennes et autour de Rennes pour venir et repartir du travail, 

voir pour travailler (exemple des agents de l’assainissement qui prennent leur 

poste à Beaurade), la prise en compte de l’écologie dans nos process de travail, 

la future arrivée des 1 607 heures, etc … 

Est-ce à croire qu’il manque un espace de discussion entre les réunions DRH/OS 

et Maire-Président/OS au sein duquel les sujets tels que ceux évoqués le 15 

octobre pourraient être débattus afin de laisser la rencontre Maire-

Président/OS aborder des questions plus politiques, plus générales… 

 


